

Kolpingkalender Ankum und Kettenkamp



Die Kolpingfamilien Ankum und Kettenkamp haben Familien-Veranstaltungskalender für beide Orte herausgegeben. Ab sofort sind sie an den bekannten Verkaufsstellen zu haben. Die Kettenkamper holten sich Anregungen für ihren Veranstaltungskalender vor einigen Jahren in der Nachbargemeinde Ankum. Die Ankumer Kolpinger waren begeistert vom Kettenkamper Ergebnis und übernahmen

einiges. Die Kalender 2010 präsentieren Heike Lager und Silvia Kütke sowie Markus Heitmann am Kolping-Gedenkstein in Kettenkamp (Bild). Der Kalender kostet in beiden Gemeinden drei Euro. In Ankum ist er unter anderem im „Gelben Punkt“ in der Post-Passage erhältlich. Die Kettenkamper bekommen ihren Kalender in der Geschenk-Boutique „Firlefan“ und bei Blumen Stegemann. Foto: Anita Lennartz